



**INNOVACIÓN LED**  
Imaginando el futuro del sector jurídico-empresarial

HOMENAJE  
A PIONEROS

## **TOMÁS-RAMÓN FERNÁNDEZ RODRÍGUEZ**

**Catedrático de Derecho Administrativo**

Licenciado en Derecho por la Universidad de Valladolid y doctor en derecho por la Universidad Complutense de Madrid. Catedrático de Derecho administrativo de la Universidad del País Vasco.

En 1975, fue transferido a la Universidad de Educación a Distancia (UNED), ejerciendo el cargo de decano de la Facultad de Derecho hasta 1977. Rector de la UNED (1978-1982).

Durante el Gobierno de Leopoldo Calvo-Sotelo, formó parte de la Comisión de Expertos sobre Autonomías que se estableció en el año 1981.

Es autor de numerosos manuales jurídicos, destacando el Curso de Derecho Administrativo, escrito junto a Eduardo García de Enterría.

Es miembro de la Real Academia de Jurisprudencia y Legislación.



[Ver vídeo aquí](#) ▶